

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 10 de Diciembre de 2016.

La Feria de Navidad de la Costa Vasca cierra su undécima edición con más de 16.000 visitantes

-

- M. A. I.
- IRUN

10 diciembre 2016 00:48

La XI Feria de Navidad de la Costa Vasca y el VII Salón de Artesanía de Irún cerraron el jueves sus puertas, después de tres jornadas de actividad, en las que 140 expositores y 27 artesanos ofrecieron al público sus productos, servicios y creaciones. Un total de 16.172 personas acudieron este año al recinto ferial de Ficoba para visitar esta feria y adelantar sus compras navideñas o pasar una jornada disfrutando de las ofertas y del programa de actividades organizado para niños y mayores. «Tanto el martes, día 6, como el jueves, día 8, la feria ha tenido una afluencia muy buena, lo que nos ha permitido compensar la jornada laboral del miércoles», señalaba ayer Mónica Alday, directora de la Feria de Navidad de la Costa Vasca. «Los días festivos, el ambiente ha sido muy bueno en los pabellones de Ficoba y hemos alcanzado cifras similares a ediciones precedentes».

Los visitantes pudieron adquirir diferentes productos y servicios o conocer la oferta de expositores procedentes de Euskadi, Iparralde y diferentes comunidades autónomas del Estado «y han valorado muy positivamente tanto la cantidad como la calidad de la oferta, así como las múltiples actividades que han contado con una muy alta participación», añadía Alday.

Los sorteos y regalos han sido otro de los grandes atractivos de la feria. Treinta de los visitantes se han visto agraciados con lotes de productos, cestas de Navidad y vales de 125 euros. Queda por entregar el gran premio de la feria: un crucero para dos personas, que se sorteará ante notario el próximo lunes, día 12, a las 13.00.

Este año, los sorteos se han ampliado también a los expositores de la Feria de Navidad de la Costa Vasca y uno de ellos ha sido agraciado con un stand gratuito.